
主語が三人称単数の一般動詞の疑問文

You have a bike.

Do you have a bike ?

Yes, I do. No, I don't.

Tom and Ken study English.

Do Tom and Ken study English ?

Yes, they do. No, they don't.

Kumi has a bike.

Does Kumi have a bike ?

Yes, she does. No, she doesn't.

あなたは自転車を持っています。

あなたは自転車を持っていますか。

トムとケンは英語を勉強します。

トムとケンは英語を勉強しますか。

久美は自転 車を持っています。

久美は自転車を持っていますか。

He studies English.

Does he study English ?

Yes, he does. No, he doesn't.

彼は英語を 勉強します。

彼は英語を勉強しますか。

主語が３人称単数の場合主語が３人称単数でない場合
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They go to school.

Do they go to school ?

Yes, they do. No, they don't.

彼らは学校に来ますか。

Does Mike go to school ?

Yes, he does. No, he doesn't.

マイクは学校 に来ます。

マイクは学校に来ますか。

Your friends play baseball.

Do your friends play baseball ?

Yes, they do. No, they don't.

あなたの友達は野球をします。

あなたの友達は野球をしますか。

Your mother plays tennis.

Does your mother play tennis ?

Yes, she does. No, she doesn't.

あなたのお母さんはテ ニスをします。

あなたのお母さんはテニスをしますか。

２人のときはtheyで答える！

女で一人

男で一人

女で一人sheで答える

He は heで答える

彼らは学校に来ます。

theyはtheyで答える！

複数形はtheyで答える！

Mike goes to school.
男で一人

男で一人heで答える

女で一人sheで答える
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She は sheで答える

have

study

go

play
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